

Die Chronik des Club zu Wilhelmshaven, von der Gründung bis zum heutigen Tage, war im Besitze des langjährigen Clubpräsidenten Wolfgang Frank.

Nach seinem Tode übergab seine Witwe Christel Frank- Kowolik diese Chronik an Franks langjährigen Freund und 2. Bürgermeister Wilfrid Adam.

Dieser wird die Chronik, die er als einen Teil der Stadtgeschichte beschrieb im Beisein von Christel Frank-Kowolik, an den jetzigen Präsidenten des Club zu Wilhelmshaven, Dr. Hans-Joachim Gottschalk, weitergeben.

Zu dieser Übergabe laden wir für Mittwoch, den 05. Mai 2010 um 15.30 Uhr in das Sitzungszimmer der Stadtwerke Wilhelmshaven GmbH, Luisenstrasse 8, ein und würden uns auch über die Entsendung eines Bildreporters freuen.

Mittwoch, 05. Mai 2010 - 15.30 Uhr, Stadtwerke Wilhelmshaven GmbH, Luisenstrasse 8



WZ vom 07.05.2010

Die Chronik des Clubs zu Wilhelmshaven war im Besitz des langjährigen Clubpräsidenten **Wolfgang Frank**. Seine Witwe **Christel Frank-Kowolik** (links) übergab diese an Franks Freund

und 2. Bürgermeister **Wilfrid Adam** (Mitte). Dieser überreichte die Chronik als Teil der Stadtgeschichte an den Club-Präsidenten **Dr. Hans-Joachim Gottschalk** (rechts).

WZ-FOTO: KNOTHE